



Message Final¹

Assemblée vice-provincial d'Asie-Océanie

L'assemblée fut d'abord marquée par la fermeture soudaine de l'espace aérien philippin, ce qui donna l'opportunité à certains frères de faire un peu de tourisme ! Malgré cet imprévu, les frères de Christchurch et de Taiwan sont arrivés à temps et se sont installés à Banawa, quartier de Cebu où se trouve notre maison de formation. C'est pourtant à Tabo-an – quartier où a été construit notre nouveau prieuré apostolique – que, le 3 janvier, solennité du saint nom de Jésus, nous nous sommes tous retrouvés pour la célébration de la messe, un temps d'inclusion et le déjeuner !

De retour à Banawa, frère Justin nous a présenté quelques points importants de notre nouveau mode de gouvernement en tant que vice-province. Nous avons ensuite testé notre connaissance du statut dérogatoire des Provinces au travers d'un jeu par équipes, avec à la clé des chocolats venus tout droit de Nouvelle-Zélande !

Etablir une vision pour la Vice-province pour les 15 prochaines années a été le fil directeur de l'assemblée. Pour ce faire, nous avons partagé en plénière sur ce que nous vivons dans nos prieurés respectifs, avons eu temps de discussion par petits groupes, et avons finalement travaillé sur des propositions ou projets qui nous semblaient être prioritaires pour le futur de notre région. Même si l'objectif de ces temps d'échanges riches, d'écoute mutuelle et de discernement communautaire n'était pas directement de prendre des décisions, les votes du chapitre vice-provincial vont sûrement être fortement nourris de nos réflexions.

Les « conversations spirituelles » ont été un temps fort de notre assemblée : elles ont permis à chacun de partager comment il perçoit et vit l'état actuel de la congrégation. Nous avons eu une session en

¹ Ce message n'a pas été voté par les frères qui ont participé à l'assemblée.

plénière pour entendre chacun, puis une seconde session par binôme pour s'écouter mutuellement. Ce simple effort d'écoute a encouragé les frères à continuer d'écouter l'appel du Seigneur, en dépit des difficultés que traverse la communauté.

Deux soirées ont été animées par frère Gabriel-Mary, qui nous a introduits à la spiritualité johannique. Nous rendons grâce d'avoir pu bénéficier de sa recherche !

La réception de la *Ratio Formationis*, tout juste promulguée, était également à l'ordre du jour. Deux frères d'Asie-Océanie, frère Justin et frère Jean du Cénacle, ont fait partie de l'équipe de rédaction de ce texte essentiel. Leur présentation fut suivie d'un temps par petits groupes pour étudier certains passages du chapitre sur la vie fraternelle, et réfléchir à la manière de les mettre en pratique.

Les frères d'Asie-Océanie vous remercient de votre prière !

